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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： 青少年交換活動について
点鐘 講師　： 国際ロータリー第2760地区

青少年交換委員会
＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」 　　委員　黒田 勝基様　

　於：ホテルトラスティ名古屋栄　19：00～
＜ロータリーソング＞ 「奉仕の理想」 総合司会 加藤 猛親睦活動副委員長

＜出席報告＞
会員総数 　　21名
出席者　　  　１２名  出席率５７．１４% 　　前々回補正出席率　９５．２４%  

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 山田 文明会長

　　　　◆祝福　　お誕生日おめでとうございます

皆さん今晩は!　昨日は秋分の日で墓参りに行ってまいりましたが、すごし
易くなってきましたね。先週に続いての夜間例会ですが、今月の祝福と言う
事で安田さんと中川さんのお誕生日を皆さんでお祝いをしたいと思います
が、安田さんは今日２４日がお誕生日にあたり重ねておめでとうございま
す。時間もたっぷりとありますのでゆっくり、食事を取りながら親睦を深めて
ください。又、先週でガバナー補佐訪問を無事に務められた丹羽ガバナー
補佐、大島分区幹事が久しぶりに元気なお顔を見せて頂きました。大変ご
苦労様でした。東尾張分区11RCを訪問され、各クラブの活発な活動の様

等を報告していただけますので大変楽しみです。皆さんもしっかりとお聞き下さい。その中に私達のクラブの
課題や学ぶべき事も数多いことと思います。皆さんとの話し合いの中で再確認しながらひとつ、ひとつの課
題に対して、挑戦しながら、より楽しく有意義なロータリー活動ができる様にして行きたいと思います。今日の
朝のテレビニースで、先日の台風で被害を受けた京都嵐山での水害に対して、京都西ロータリーアクトの若
い人たちがボランティアに参加されておりました、ロータリーの奉仕がこのような時にも実践されており、大変
うれしくなりました。私達もドンドンと外で出て奉仕をしながら自分磨きを続けたいと思います。改めてロータ
リーの原点でもあり、いつも例会の入り口に掲げてある「入りて学び、出でて奉仕せよ」の標語を思い起こしま
した。今晩は皆さん楽しくお過ごし下さい。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を
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＜丹羽司一ガバナー補佐挨拶＞

＜大島昭夫分区幹事＞

＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会

・

青山 和成 加藤　猛 田中 信子 山田 文明
・ 東尾張分区ガバナー補佐訪問が終わりました。ご協力ありがとうございました。

丹羽 司一 大島 昭夫
・ 今日が誕生日です。お祝いありがとうございます。

安田 茂樹
（敬称略）

＜幹事報告＞
１） 次週10月1日(火)卓話：地区青少年交換　委員　黒田勝基（高浜RC）様
２） 次週10月1日(火)例会終了後役員・理事会
３） 10月9日(水)ガバナー公式訪問(グレイセル) 【10月8日(火)振替休会】

皆様こんばんは。久々のホームクラブの例会出席です。大変あわただしい
ガバナー補佐訪問を終えさせていただきましてひとえに皆様のご協力と大
島分区幹事には大変心していただきまして、十分なるフォローをいただき感
謝いたします。東尾張分区11クラブを回りましてしっかりロータリー活動して
いるなと感じたのは春日井ロータリークラブでした。岩倉ロータリークラブに
おいては16名の会員数にも関わらず、35周年の記念講演を「裏千家15代
家元　千　玄室」を講師に招き多くの聴衆で市民にロータリークラブの知名
度を上げ盛況に終わりました。
東尾張分区のロータリークラブの中で当クラブは一番リラックスして、一番のんびりした雰囲気のクラブであり
ました。春日井ロータリークラブは「ロータリーの森」と称して河川敷に各県の木を集めて記念植樹をして市
民の方に親しんでいただいているそうで、とても良いことだなと思いました。各ロータリークラブのクラブ協議
会ではそれぞれ質問事項があり、それに対して事前に勉強をして返答いたしました。例会においては卓話も
各クラブ毎にそれぞれ特色に合わせて卓話を致しました。最後は尾張旭ロータリークラブでしたが、少数クラ
ブですがクラブ協議会での質問をいちばん多くあり、会員の皆さん方はクラブ活性について真剣に取り組ん
でおられました。ロータリーというのは、ただお昼ご飯を食べて、話を聞くだけではなく楽しまなくては損で
す。ガバナー補佐としてロータリー財団を担当していますが、財団の委員はプロの方々でものすごく勉強し
てそれを楽しんでいます。先週は安城で委員会がありましたがその盛り上がり方はすごい物でした。最初は
財団と米山委員会は小委員会が多く担当になると嫌だなと思っていましたが、自分なりに勉強しながら多い
時には週4回ぐらい開催される委員会に出席しています。今は財団のみなさんの熱意に押されて面白みを
少しづつ感じています。この面白味を愛知長久手RCの皆さんに味わっていただけるようお伝えしたいと思っ
ています。これで東尾張分区ガバナー補佐訪問のお役目を終了したことご報告と皆様への感謝のお礼とい
たします。

私は分区幹事としては、付いて回るだけで良いかなと思っていましたが、そんなわけにいかず、クラブ協議
会でまとめの話をせて頂いたり、毎回毎回、重圧・責任の重さを感じました。丹羽さんについては、どの委員
会にも対応できるよう勉強されていましたし、大変なお役目だったなと痛感しています。7月から始まり今月で
まだ3か月が過ぎた所であり、後９か月間あります。2月にはIMを控えておりますので、どのクラブにもIMへの
ご協力をお願いしてきました。どのクラブでも会員増強をを一番強調しております。会員増強は永遠のテー
マであり、会員数が減少してもステータスを失わないよう例会場を変更しないクラブもあります。クラブのあり
方、例会内容の充実、勉強しないといけない事など、我が愛知長久手RCを良くしたいと痛感いたしました。
常に他クラブと我がクラブを比較しながら対応してきましたが、21名の会員が結束し、一人ひとりが認識して
クラブを見直さないといけないと痛感いたしました。私も今まで以上にクラブに協力してより良い愛知長久手
ロータリークラブしていきたいと思います。

只今、丹羽司一ガバナー補佐からのご報告のように、無事東尾張分区のガ
バナー補佐訪問が終わりました。丹羽さんはガバナー補佐として11クラブ
の例会に素晴らしい卓話をされて、本当にその役の重さ、重要性を痛感さ
せて頂きました。私も会長をさせていただき、そなりに頑張った思いがありま
したが、立場にたった言葉というものがあります。尾張旭RCで、「丹羽さんの
卓話良かったね。改めてロータリーの良さを感じた」と古い会員さんがおっ
しゃったのを聞いて、丹羽さんの器の大きさ、当クラブからガバナー補佐に
相応しい方を輩出できたたことに心から良かったなと思いました。

安田茂樹さん・中川清子さんお誕生日おめでとうございます。丹羽司一ガバナー補佐、大島昭夫
分区幹事ガバナー補佐訪問ご苦労様でした。

　

１０月９日（水） １０月１５日（火） １０月２２日（火） １０月２９日（火)

卓話担当：吉田濵一さ
ん

（まちづくりセンター）

１０月８日(火)振替休会
ガバナー公式訪問
４RC合同例会
(グレイセル)

規定休日
卓話担当：林　正俊さん
祝福

(トヨタ博物館）

　


